

Le Venezuela condamne le boycott diplomatique des Jeux Olympiques d'hiver par les États-Unis

Image not found or type unknown



Beijing-2022

La Havane, 12 déc. (RHC)- Le gouvernement vénézuélien a condamné cette fin de semaine le boycott diplomatique décrété par les États-Unis à l'encontre les Jeux Olympiques d'hiver prévus en février prochain à Beijing.

Dans un communiqué rendu public à Caracas, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères fustige «la vision anachronique » de certains «gouvernements qui maintiennent encore leur vision de la Guerre froide»

Venezuela exige que cesse la politisation du sport et appelle la communauté internationale à défendre l'esprit sportif qui doit régner pendant la compétition, car les JO d'hiver appellent à la paix, à la rencontre et à la fraternité, dans le cadre de la tolérance et du respect pour tous, indique le communiqué.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/279626-le-venezuela-condamne-le-boycott-diplomatique-des-jeux-olympiques-dhiver-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba